



IBÉJAR



Imagen de la entrega de insignias del pasado año./TEL

Ingenieros adelanta la entrega de sus insignias al sábado por la festividad de San José

TEL

La Escuela de Ingenieros de Béjar ha decidido este año adelantar la clausura del curso académico y la tradicional entrega de insignias a los alumnos que finalizan sus estudios para que coincida con la festividad de San José, tal y como se celebraba hace varios años.

El acto tendrá lugar en el salón de actos del centro universitario, dará comienzo a partir de las 11:30 horas y concluirá con una actuación musical. Además, contará con la presencia de la comunidad educativa junto con los alumnos y representantes de los colegios profesionales de Madrid, Salamanca, Cáceres y Ávila. Además, la entrega de esas insignias ha sido adelantada al mes de marzo para que la Escuela se adapte al nuevo sistema organizativo del nuevo plan de estudios de Bolonia.

En esta edición, la Escuela de Ingenieros entregará las insignias a los estudiantes y, también, a los repre-

LOS DATOS

ELECCIONES. La Universidad de Salamanca convocará las elecciones para renovar los cargos de la dirección de la Escuela de Ingenieros tendrán lugar después de la Semana Santa. De momento, no se ha presentado ninguna candidatura para relevar a Francisco Martín Labajos.

ALUMNADO. La matriculación de la Escuela de Ingenieros ha subido en este curso académico hasta los 700 alumnos por primera vez en cuatro años debido a la adaptación al nuevo espacio educativo europeo.

sentantes de los medios de comunicación locales por su trabajo de información y promoción de ese centro universitario a lo largo de los últimos años pero, sobre todo, durante los ocho años de mandato del actual director del centro, Francisco Martín Labajos.